

Face à la multiplication des heurts de véhicules d'intervention, VINCI Autoroutes appelle une nouvelle fois au respect du corridor de sécurité pour protéger la vie des intervenants

Alors que deux agents de la Direction des routes Atlantique ont été victimes ce jour d'un terrible accident lors d'une intervention pour sécuriser les abords d'un camion tombé en panne sur la RN11 à proximité de Niort, un fourgon de patrouille de VINCI Autoroutes a été également heurté ce lundi après-midi vers 16h40 sur l'autoroute A83 dans le même secteur, entre Les Essarts et Chantonay. Ce véhicule d'intervention a été percuté par un camion dans des circonstances identiques, lorsqu'il protégeait un poids lourd en panne, avec tous ses dispositifs de signalisation activés. Si ce deuxième accident n'a pas fait de victime, il a mis gravement en danger la sécurité du patrouilleur ainsi que celle du conducteur à l'origine du heurt.

Malgré de multiples campagnes de sensibilisation, les heurts de véhicules d'intervention se multiplient sur l'ensemble du réseau routier, avec des conséquences parfois dramatiques pour les intervenants : sur le seul réseau de VINCI Autoroutes, 22 véhicules d'intervention ont été percutés depuis le début de l'année, soit plus d'un par semaine. Une prise de conscience est plus que jamais nécessaire et il est absolument essentiel que les règles du Code de la route soient respectées par l'ensemble des conducteurs à l'approche d'un véhicule d'intervention. VINCI Autoroutes rappelle une nouvelle fois l'importance de la règle du corridor de sécurité, inscrite dans le Code de la route depuis 2018, et qui impose aux conducteurs de se déporter sur la gauche à l'approche d'un véhicule stationné sur la voie de droite ou sur la bande d'arrêt d'urgence.



Le véhicule d'intervention de VINCI Autoroutes était positionné sur la voie de droite en protection d'un poids lourd en panne, sur l'A83 en direction de Niort, entre Les Essarts (n°5) et Chantonay (n°6). Fort heureusement, l'agent autoroutier était à l'extérieur de son véhicule au moment du choc.

VINCI Autoroutes et la Fondation VINCI Autoroutes diffusent régulièrement sur leurs réseaux sociaux [un clip de sensibilisation choc](#) visant à réveiller les consciences et rappeler la règle du corridor de sécurité.

A la suite de ce nouveau heurt, une campagne de sensibilisation sera déployée sur les panneaux lumineux du réseau VINCI Autoroutes, pour 24 heures. L'objectif est d'interpeller tous les conducteurs et de les inciter à être attentifs à l'approche des zones d'intervention des hommes et femmes en jaune, pour que cessent ces accidents inacceptables.